
StuPa am 22.01.14
Eröffnet um 19:10 durch Tobias Mahn

Tagesordnung:
TOP 0: Genehmigung der Tagesordnung
TOP 1: Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 10.12.2013
TOP 2: Mitteilungen des Präsidiums
TOP 3: Beratung über Berichte
TOP 4: Anträge von Gästen 
TOP 5: Neuwahl des Präsidiums
TOP 6: Wahl eines Wahlausschusses
TOP 7: Nachtragshaushalt für 2014
TOP 8: Weitere Anträge und Resolutionen
TOP 9: Sonstiges

Top 0:
19.10
Ohne Anmerkungen angenommen mit 27 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen

TOP 1:
19.11
Ohne Anmerkungen angenommen mit 22 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen, 6 Enthaltungen

TOP 2:
19.13
Die im letzten StuPa gegründete Fachschaft zieht zzt durch die Verwaltung, vor allem mit 
dem Wahlamt bzw. TuCaN gibt es Probleme, die Umsetzung zur nächsten Wahl ist fraglich.
Elisabeth Steckner, Präsidentin, und Tobias Mahn, Vizepräsident, treten zurück.

TOP 3:
19.16
Tim Jacob fragt AStA, im speziellen Franzi, warum keine Plakate für die Vollversammlung 
ausgehängt wurden. Franzi erklärt, es wurden Plakate aufgehängt, leider jedoch nicht 
flächendeckend, es waren eigentlich genug Plakate vorhanden. Es wurden viele Plakate 
auf Grund von persönlichen Schwierigkeiten oder Versagen nicht aufgehängt. Das 
Projektreferat wurde auch in Folge der Ungereimtheiten in diesem Bereich aufgelöst. 
Persönliche Anmerkung Florian Wörfel: „Beim Projektreferat ist nur Scheiße 
rumgekommen.“ 
Persönliche Anmerkung Marco V: „Florian Wörfel möchte, dass im Protokoll Scheiße 
festgehalten wird.“ 
Es ist Konsens, dass sich grundsätzlich darüber Gedanken gemacht werden muss, warum 
seit einigen Jahren die Vollversammlungen allgemein praktisch nicht besucht sind.
Persönliche Anmerkung Stephan Voeth: „Der RCDS wird darauf Hingewiesen, dass hier der
Zeitpunkt für Fragen wäre, die Fragen ihres „Antrags“ sollten jetzt gestellt werden.“ 
Der AStA würde gerne mehr Zeit bekommen um die Fragen zu beantworten und hat daher
Angeboten die Fragen schriftlich zu beantworten.

TOP 4:
19.33
RCDS zieht ihren Antrag auf Grund der in TOP 3 erläuterten Gründen zurück.

TOP 5:
19.35
Die Präsidentin und der Vizepräsident treten zurück.
Tobias wird als neuer Präsident vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge.
Erster Wahlgang war ungültig.
Tobias ist als neuer Präsident gewählt mit 29 Fürstimmen, 2 ungültigen Stimmen.
Alexander Kern und Paul Saary werden als neue Vizepräsidenten vorgeschlagen. 



Paul Saary wird zum Vizepräsidenten gewählt, mit 20 Fürstimmen, auf Alexander entfielen
9 Stimmen, 2 abgegebene Stimmen waren ungültig.

TOP 6:
19.47
Tim Jacob berichtet kurz über die Arbeit des Wahlausschusses.
Für den neuen Wahlausschuss werden vorgeschlagen: David Kreitschmann, Anne 
Schubert, Paul Seidel, als Stellvertrehter: Paul Saary, Alexander Terwort, Max Rauschkolb.
Aus den Vorgeschlagenen wird eine Liste mit dem Namen Ja gebildet.
Die Liste ist gewählt mit:
29 Fürstimmen, 2 ungültige Stimmen

TOP 7:
19.54
Philip stellt die Änderungen kurz vor.
Der Nachtragshaushalt wird abgestimmt.
31 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen

TOP 8:
19.58
Nichts

TOP 9:
19.59
Elisabeth Steckner persönliche Anmerkung: „ Ich wünsche dem StuPa eine schöne Zeit im
Sommersemester.“


